
発行：政友クラブ「成田市議会議員　雨宮真吾」〒286-0018　成田市吾妻 3-48-28発行：政友クラブ「成田市議会議員　雨宮真吾」〒286-0018　成田市吾妻 3-48-28発行：政友クラブ「成田市議会議員　雨宮真吾」〒286-0018　成田市吾妻 3-48-28

AVE!
SHINGO   AMAMIYA

雨宮しんご 検索

W Shingo Amamiya Narita City Report

facebook
SHINGO  AMAMIYA 雨宮しんご雨宮しんご

成田市議会議員

　雨宮しんごは、お一人にでも多く市政の現状・問題点をお伝えするため、ご要望に応じて
出前市政報告会を開催しています。メールかFAX にてお申込み（２人以上）頂ければ、日程を調節
の上、成田市内どこへでも伺います。ざっくばらんな意見交換の場としても活用ください！！

雨宮 しんご
●1978年10月31日生まれ（33歳）
●平成19年 過去最多得票（2651票）で初当選
●平成23年 過去最多得票（4079票）で２期目当選
●教育民生常任委員会　副委員長
●空港対策特別委員会
●議会運営委員会
●印旛利根川水防事務組合
●日本サーフィン連盟公認インストラクター

出前市政報告会を開催しています！

雨宮真吾事務所
事務所：〒286-0018 成田市吾妻 3-48-28
tel：0476-27-5918 / fax：0476-27-1051

info@ama-shin.net
www.ama-shin.net
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10月に運用を開始した成
田富里いずみ清掃工場の
整備にあわせて、旧成田市域
と下総・大栄地区で異なってい

たごみ分別を統一し、資源循環型
社会における再資源化を推進、
焼却炉を削減するために、ごみの

分別区分が見直されたんです。
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どのようなことでお困りですか？
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学生インターン・ボランティア募集中！



成田市が舞台の連続ドラマが決まりました！

「雨宮しんごの一般質問：所得格差に伴う学力格差の是正に向けた取り組みを！より」

2012 年 2 月に文部科学省から発表された平成 22 年度「子どもの学習費調査」の結果によると、
公立中学校の学習塾費の年間支出は、ゼロ円世帯を除く平均が 24.6 万円で、年収別での平均
学習塾費は 400 万円未満世帯では平均 17.7 万円、800 万円から 999 万円世帯が 29.4 万円、
1,200 万円以上の世帯になると 34.1 万円となり、約 2 倍の開きがあることがわかりました。

また文部科学省の「全国学力・学習状況調査分析・活用の推進に関する専門家検討会議」が、2008 年
度に実施した全国学力テストの公立小学校 6 年生の結果について 2009 年度に追加調査を実施したと
ころ、世帯収入が低い家庭ほど子どもの正答率が低いことが明らかになりました。このことから、世
帯収入が低い生徒の多くは十分な学校外教育機会に恵まれないため、その結果として基礎学力が低位
に止まっているのではないかと推察されます。

「世帯年収の高い家庭ほど子どもは高学力」であり、「学校外教育支出の多い家庭ほど子どもの学力は高い。そして、学校
外教育支出は家庭の経済力と強い関係がある」という分析結果には、釈然としない違和感とともに憤りすら覚えました。
教育格差が学歴格差を生み、学歴格差が所得格差を生む。そしてめぐり回って、その所得格差がまた教育格差を生む。
格差が世代を超えて際限なく継承される、負のスパイラルという現実が国の調査によって証明されたのです。
もちろんこのことは全ての子供たちに当てはまるものではなく可能性の問題です。
ですが、世帯収入が低い世帯の生徒は、概して基礎学力が低い傾向に見受けられ、それゆえか、進学や就職の選択肢が狭
まる傾向も窺えます。

雨宮の質問において、成田市の中学三年生の通塾率が既に 60％もあるというデータを明らかにしました。
学校外教育の割合が高い日本では、教育格差は学校外で生まれます。
わが市の教育委員会はこのことを認めたがらない様子でしたが、教育格差を是正するという観点からい
えば、学校外教育に投資する（学校外教育支援）事業が必要であると考えます。教育格差、ひいては学
力格差を是正するために、先ず第一歩として、就学援助制度を利用している子どもに対しての、『通塾に
要する一部の助成制度』の創設に力を注いで行きます！！
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成田市はロケ誘致やフィルムコミッションな
ど観光行政に力を入れていますが、このほど
連続ドラマが決まりました。
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親の経済状況によ

って学校外教育の
機会は2倍以上！

塾費用の助成事業
を行うべき！

教育格差　　学歴格差
　　所得格差　　子ども

の教育格差　　子ども学
歴格差・・・・

成田空港の運用時間制限は緩和へ！
内陸空港である成田空港には開港当時からカーフュー（夜間の運用時間の発着制限措置）により 23 時～翌 6 時までは運用が制限され
ています。ですが LCC の就航や羽田の国際化、さらにオープンスカイなどを見据え、周囲でタブー化されている折にも成田の未来を
鑑み、わたくし自身、24 年 9 月定例会議において「カーフューの緩和」を訴えてきた経緯があります。
（http://www.ama-shin.net/assembly/h24/09.html）
こうしたなか 12 月 14 日に成田空港圏自治体連絡協議会が開催され、基本原則を維持しながらも、緊急時や悪天候時の例外に加えて、
新たな弾力的運用をしようという国の考えが示されました。実施目標は2013年2月とタイトなスケジュールであり、騒音下住民の方々
への十分な説明と理解が必要なことはいうまでもありませんが、提案者の一人として本件の前進を願っています。
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今定例会議においては 13 人が一般質問に
登壇。雨宮しんごは今回も質問に登壇し、
表面で述べた「ごみの分別区分」や「資源
物の持ち去り条例の制定」、「一般廃棄部
処理に係る事業施策」の他、予備校講師
の経験を活かして教育問題に鋭く切り込み
ました。


